



## **Ausflug vom 22. August 2018 auf den Stoos**

Am Mittwoch, 22. August 2018 haben wir aus Anlass der 250sten Wanderung der MiMo-Wandergruppe – zusammen mit unseren Frauen – einen Ausflug auf den Stoos unternommen.

Via Liestal-Olten-Schwyz sind wir mit dem öffentlichen Verkehrsmittel zur Talstation der neuen Standseilbahn auf den Stoos gefahren. Die Stoosbahnen erschliessen das autofreie Bergdorf Stoos – und das gleich mit einem Weltrekord. Die Standseilbahn von Schwyz nach Stoos ist die steilste der Welt. Ein technisches Wunderwerk, das bereits die Anreise zum Erlebnis macht. Angekommen auf dem Stoos eröffnet sich den Gästen ein Aussichts- und Ferienparadies im Sommer wie im Winter (Quelle: Homepage Stoosbahnen). Die Kabinen der neuen Stoosbahn werden hydraulisch gedreht, sodass der Boden der Kabinen immer horizontal steht.

Der Stoos ist autofrei und befindet sich auf einer Höhe von 1'305 Meter über Meer. Im Sommer wird der Stoos vor allem als Wandergebiet und im Winter als Skigebiet geschätzt.

Nach einem Kaffee- und Gipfelhalt nach der Ankunft auf dem Stoos hat unsere Gruppe eine kurze Wanderung auf der Route Nühusweidli rings um die Gemeinde Stoos unternommen. Anschliessend ging es zum Mittagessen ins Seminar- und Wellnesshotel Stoos.

Nach dem Mittagessen und einem kurzen Verdauungsspaziergang erfolgte die Talfahrt und Rückfahrt nach Titterten. Mit vielen neuen Eindrücken über das uns wenig bekannte Stoosgebiet konnten wir den schönen Ausflugstag abschliessen.

